

2014 年度の研究室メンバーです。

教授	
大多尾 義弘	知的好奇心を持って、更なる研究課題の発展に努力したいと思います。
准教授	
石原 正行	個別事象に囚われず、普遍的な価値を創り出したいと思います。
助教	
亀尾 佳貴	凡庸に見える事象の中から、面白さを発見するセンスを大事にしたいと思います。
博士前期課程 2 年生	
下村 翔太郎	「研究する」と心の中で思ったならッ！ その時ステに行動は終わっているんだッ！
寺浦 陸	楽しみながら頑張りたいです！ 宜しくお願いします！
西村 雄祐	脱燃え尽き症候群！
山下 翔平	元気ががんばります！
博士前期課程 1 年生	
合田 瑛志	いっしょうけんめいがんばります
臼木 智弥	「研究」とは！！ 暗闇の荒野に！！ 進むべき道を切り開く事だッ！
大仲 健司	千里の道も一歩から
光永 聖	がんばります。よろしくをお願いします。
学部 4 年生	
小笠原 啓太	ラグビーしています。よろしくをお願いします。
寺岡 亮祐	気合いと根性で頑張ります。
中塚 佳希	わ……わかりかけてきた ぼくは一番が大好きだ ナンバー1 だ！ 誰だろうとぼくの前でイバラせはしないッ！
中村 郁也	一生懸命頑張ります！
宮田 輝丸	何事も楽しめます！ 何事もがんばります！！
吉田 拓磨	楽しく真剣に、をモットーに頑張ります。

特別聴講学生(韓国 国立金烏工科大学校)

Lee Dawoon

Lee Sangwook